

XPRESS

Dandenma Kodam IX /Udayana Anjangsana Ke Puri Pemayun

Ray - BULELENG.XPRESS.CO.ID

Aug 25, 2022 - 20:31



Dandenma Kolonel Inf Made Yoseph Angkasa Anjangsana ciptakan Buleleng aman dan kondusif

BULELENG - Bertempat di Puri Pemayun Desa Tukadmungga, Kecamatan Buleleng, Kabupaten Buleleng telah dilaksanakan kegiatan Silaturahmi Dandenma Kodam IX/Udyana Kolonel Inf. Made Yoseph Angkasa didampingi Dandim 1609/Buleleng Letkol Arh. Tamaji, S.Sos., M.I.Pol. Dandenkesyah

09.04.03 Singaraja Letkol Ckm. Novie Windarto, S.Kep, Dansecata Rindam IX/Udayana Letkol Inf. Bayu Sigit Dwi Untoro dan Danramil 1609-01/Buleleng Kapten Inf Wayan Nada di Keluarga besar Danpuspenerbad Kolonel Cpn. Ngr A.A Romi Satryadi yang diikuti +- 20 orang, Kamis (25 /8 /2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandenma Kodam IX/Udayana, Kolonel Inf. Made Yoseph Angkasa, Staf Ahli Pangdam IX/Udayana, Kolonel Arh. Joko Purnomo, Dandenkesyah 09.04.03 Singaraja, Letkol Ckm. Novie Windarto, S.kep, . Dandim 1609/Buleleng Letkol Arh. Tamaji, S.Sos., M.I.Pol..Dansecata Rindam IX/Udayana Letkol Inf. Bayu Sigit Dwi Untoro, Kepala Bank Adi Jaya Singaraja, Ketut Wirata, Rekanan Kodam IX/Udayana, Ketut Andre Adnyana, Tokoh Spritual Desa Petandakan, Jero Gunat, Keluarga besar Danpuspenerbad Kolonel Cpn. Ngr A.A Romi Sartyadi, .Danramil 1609-01/Buleleng Kapten Inf Wayan Nada, Babinsa dan Bhabinkantibmas Desa Tukad Mungga.

Rangkaian kegiatan melaksanakan perkenalan singkat oleh Dandenma Kodam IX/Udayana Kolonel Inf. Made Yoseph Angkasa dan Staf Ahli Pangdam IX/Udayana Kolonel Arh. Joko Purnomo.

Dandenma Kodam IX//Udayana, Membahas kondisi saat ini bagaimana Buleleng tidak ketinggalan jauh dengan kota lain, agar pemerintah bersinergi TNI Polri dan Puri- Puri yang ada di Buleleng untuk lebih di kenal oleh masyarakat, mudah - mudahan kedepannya para Puri Pemayun dan juga Puri-puri yang ada Buleleng mengadakan koordinasi antar Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat dan Tokoh Agama untuk mengantisipasi tantangan kedepannya agar Buleleng tetap aman dan Kondusif, "pungkasnya.

Disampaikan oleh perwakilan dari Puri Pemayun Kopol Pur Polisi A.Agung Komang Wiranaya, Menyampaikan Sejarah singkat Puri Pemayun dan kami sangat berterima kasih kepada bapak Dandenma dan Dandim dan Dandenkesyah dan Dansecata A sudah hadir di Puri kami dalam acara silaturahmi di Puri Pemayun Tukad Mungga, kami menyampaikan terkait dengan Buleleng merupakan daerah yang sangat luas dimana memiliki banyak potensi yang bisa membangun daerah Buleleng itu sendiri seperti adanya Pariwisata yang tidak kalah dengan daerah lainnya, adapun potensi-potensi seperti persawahan, Perkebunan, Perikanan dan kesenian-kesianian yang ada di Buleleng. Harapannya kedepannya dari pihak TNI, Polri dan pemerintah daerah bisa bersinergi untuk membangun dan memajukan Kabupaten Buleleng, "ujarnya.

Di lain kesempatan Dandim 1609/Buleleng Letkol Arh. Tamaji, S.Sos., M, I. Pol. Kami belum sempat berkunjung ke Puri - puri yang ada di wilayah Buleleng, tapi untuk Puri pemayun sudah kali kami silaturahmi, akan tetapi kedepan kami akan melaksanakan silaturahmi ke Puri Puri yang ada di Buleleng, sehingga kami mengetahui tempat puri yang ada di wilayah Buleleng, "

" Buleleng merupakan kabupaten yang sangat luas wilayahnya akan tetapi pembangunannya masih kalah dengan kabupaten lain yang ada di bagi dan Buleleng merupakan kota tua, yang pariwisatanya tidak kalah saing dengan kota lain, hanya saja pemerintah daerah bisa mengatur dan mengoptimalkan potensi yang ada, juga terkenal dengan hasil perkebunan.Kami sempat bertemu dengan pimpinan PT Bibu yang berkantor di kubutambahan.

Dimana prosesnya sudah tinggal membangun bandara yang rencana di bangun di atas perairan laut kecamatan kubutambahan yang seumur dengan 3 bandara yang sudah di bangun di pulau Jawa yang sama merupakan proyek stratesis, nanum hingga hingga saat ini belum terlaksana karena kurang dukungan dan perhatian serius dari pemerintah provinsi dan daerah, "ucapnya. (Mga)